

KSC: Neue Saison, Neue Liga - bewährter Partner

Ein gutes Team - Der KSC hat sich auch für die Saison 2013/2014 für das bereits bewährte Partnerhotel ‚Hotel Der Blaue Reiter‘ in Karlsruhe-Durlach entschieden. Es ist nicht nur die Farbe „blau“ die das ‚Hotel Der Blaue Reiter‘ und den KSC verbindet, sondern auch eine langjährige Zusammenarbeit und gemeinsame Ziele.

Ein gutes Team - Der KSC hat sich auch für die Saison 2013/2014 für das bereits bewährte Partnerhotel ‚Hotel Der Blaue Reiter‘ in Karlsruhe-Durlach entschieden. Es ist nicht nur die Farbe „blau“ die das ‚Hotel Der Blaue Reiter‘ und den KSC verbindet, sondern auch eine langjährige Zusammenarbeit und gemeinsame Ziele.

„Wir fühlen uns als Mannschaft vor unseren Spielen im ‚Blauen Reiter‘ immer superwohl und werden hier in einem tollen Ambiente optimal umsorgt“, erklärte KSC-Chefcoach Markus Kauczinski. „Es ist gut zu wissen, dass dies auch in der neuen Zweitligasaison so bleiben wird.“

KSC-Manager Marcus Fränkle, Geschäftsleiter des Hotels ‚Der Blaue Reiter‘, freut sich über die weitere Kooperation. „Es ist schön, dass wir erneut die Chance bekommen haben den KSC zu unterstützen. Als Familienunternehmen aus Karlsruhe-Durlach sind wir natürlich eng mit dem Verein verbunden und hoffen, dass die gelungene Partnerschaft vom letzten Jahr wieder zum Erfolg führen wird.“

Dennis König, SPORTFIVE-Teamleiter beim Karlsruher SC, ergänzt: „Dass die langjährige Zusammenarbeit zwischen dem KSC und dem Hotel ‚Der Blaue Reiter‘ bestehen bleibt, spricht dafür, dass die Partnerschaft für beide Seiten sehr gut funktioniert. Die Mannschaft genießt ihren Aufenthalt und der Blaue Reiter profitiert von der erhöhten Aufmerksamkeit.“

Das Hotel Der Blaue Reiter ist damit zum vierten Mal in Folge KSC Partnerhotel und zum wiederholten Male Wildparkpartner.

Pressekontakt:

Natalie Leyhausen
- Marketing- & Tagungsleiterin -
Telefon: 0721 / 94 26 60
E-Mail: n.leyhausen@hotelderblauereiter.de

Unternehmen:

Hotel Der Blaue Reiter GmbH & Co. KG
Amalienbadstraße 16
76227 Karlsruhe-Durlach

Internet: www.hotelderblauereiter.de

Über das ‚Hotel Der Blaue Reiter‘

Das 4-Sterne-Superior-Designhotel ‚Der Blaue Reiter‘ wurde 2001 in Karlsruhe-Durlach eröffnet. Inzwischen verfügt das Hotel über 81 Designzimmer- & Suiten, sowie über 750 m² Tagungs- & Eventfläche. In der Vergangenheit wurde ‚Der Blaue Reiter‘ bereits mehrfach ausgezeichnet und

aktuell zum besten Tagungshotel Deutschlands 2013/14 gewählt. Namensgeber des Hauses ist die bekannte Künstlergruppe „Der Blaue Reiter“, zu der unter anderem Wassily Kandinsky, Gabriele Münter, Paul Klee und Franz Marc gehören. Farbenprächtige Kunstwerke der Maler sind in allen Hotelbereichen zu finden.

logo_blaue_reiter